

## [SECCIONES]

## Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

## Opinión

## Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

## Deportes

## Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

## Necrológicas

## Tecnología

## [SUPLEMENTOS]

Seleccione...

## [SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

## [CANALES]

Seleccione...



## Cantabria / REGIÓN

REINOSA

## El Ayuntamiento estuvo sin conexión a Internet por falta de pago de una factura

**Desde la oposición se asegura que la empresa que suministraba el gasoil ha dejado de hacerlo por falta de pago PP, PSOE, IU y UCN califican la situación de insostenible**

REDACCIÓN/ JAVIER/SANTANDER

El Ayuntamiento de Reinosa parece haber llegado a una situación límite. Así se desprende al menos de las declaraciones realizadas en las últimas horas por los portavoces de los diferentes partidos políticos que forman la oposición. Según confirmaron ayer a este periódico desde el Partido Popular y UCN, en los últimos días los servicios de conexión a Internet y correo electrónico fueron suspendidos por falta de pago. Según estas mismas fuentes, finalmente el problema fue subsanado: desde el Ayuntamiento se pagó la deuda pendiente.



PROBLEMAS. El pleno de la Corporación en una de las últimas sesiones plenarios. / S. D.

Imprimir

Enviar

Tampoco las cosas parecen estar bien para otros suministradores. Según parece, la empresa encargada en los últimos tiempos de facilitar el gasoil a las dependencias municipales ha dejado de hacerlo porque también a ellos se les adeuda una suma importante. El Ayuntamiento ha tenido que buscar otro suministrador.

Pero a esta situación se suma, según han destacado estas mismas fuentes, aquella a la que deberán enfrentarse en sólo unos días cuando se plantee la necesidad de pagar la nómina a los trabajadores municipales y no haya dinero para poder hacerlo.

Según Reyes Mantilla, portavoz del PP, «la situación no puede ser más crítica. Ya en noviembre no había dinero para hacer frente a parte de las nóminas de ese mes y fue necesario aprobar en pleno un reconocimiento extrajudicial, con un informe en contra de la interventora, para poder pagar. En aquel momento nos abstuvimos porque no queremos parecer los malos de la película ante los trabajadores, pero tenemos muy claro que en esta ocasión, salvo que se presente un documento de presupuestos, votaremos en contra. No podemos ser cómplices de esta situación».

Desde el Grupo Socialista, que hasta hace una fechas formaba parte del equipo de gobierno municipal, la situación a la que ahora se enfrenta el Ayuntamiento era algo «absolutamente previsible». Según Daniel Mediavilla, «el problema sigue siendo el mismo de hace meses. No hay presupuesto y en consecuencia, aunque haya dinero, no hay disponibilidad. Se ha empezado a notar con estos pequeños incidentes pero mañana pasará con los recibos de la luz, las nóminas o cualquier otra cosa. Esta claro que ello denota, como hemos repetido en numerosas ocasiones, una clara ausencia de programación económica e irresponsabilidad política».

Desde UCN, Emilio Zubizarreta asegura haber denunciado hace ya muchos meses «que este barco se hundía». En su opinión «el Ayuntamiento es un caos horrible. Una situación a la que se suma la actitud absolutamente dictatorial del alcalde». Zubizarreta, que dice haber propuesto al resto de la oposición presentar una moción de censura sin que hasta el momento haya obtenido respuesta alguna, adelanta que dentro de unos días, cuando deban votar un nuevo reconocimiento extrajudicial para pagar las nóminas y pagas extraordinarias del mes de diciembre, se abstendrá.

El concejal de Izquierda Unidad, Francisco Mantilla, que ayer no pudo ser localizado, se expresó en similares términos en el transcurso de la última sesión

## BUSCAR

## EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy  

Puente de Diciembre

plenaria. IU ha hecho una valoración negativa de la situación de gobernabilidad y de gestión que actualmente tiene el Ayuntamiento de la ciudad, calificando la misma de «parálisis total».

Izquierda Unida acusa, además, al alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, «y a quienes le pusieron y apoyaron», de ser los máximos responsables de esta situación, «asumiendo responsabilidades que no han sido llevadas a término, ni mucho menos, de forma satisfactoria».

#### Enlaces Patrocinados

##### [Trabaje desde casa](#)

Oportunidad de negocio, ingresos extras, tiempo completo o parcial .  
[www.trabajaportucuenta.com](http://www.trabajaportucuenta.com)

##### [¿Impagos? 900 25 00 25](#)

Porque incluso las buenas personas pasan por malos momentos. .  
[www.freedomfinance.es](http://www.freedomfinance.es)

##### [¿Harto de tu trabajo,](#)

de jefes, de horarios, de atascos, no llegas a fin de mes? Afiliado .  
[www.trabajo2005.com](http://www.trabajo2005.com)

##### [ING DIRECT, tu otro banco](#)

Todo son ventajas para tus ahorros Y con tu dinero siempre disponible .  
[www.ingdirect.es](http://www.ingdirect.es)

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS  
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460  
C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,  
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª  
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo  
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA